

Election des représentant.e.s des Doctorant.e.s au conseil de l'Ecole Doctorale Biologie, Chimie, Santé

Chères doctorant.e.s,

Par la présente lettre, nous vous faisons part de notre candidature à l'élection des représentant.e.s des doctorant.e.s au conseil de l'Ecole Doctorale Biologie, Chimie, Santé de l'Université de Limoges.

Les élections des représentant.e.s des doctorant.e.s se dérouleront par voie électronique à partir du 20 juin 2023, à 12h. Quatre sièges sont à pourvoir pour l'école Biologie, Chimie, Santé. Nous vous invitons donc à aller voter pour élire vos représentant.e.s et ainsi participer collectivement aux prises de décision vous concernant.

Actuellement inscrites en 1ère et 2ème année de thèse, nous travaillons toutes les deux au sein du laboratoire NeurIT (Neuropathies Périphériques et Innovations Thérapeutiques) dirigé par le Pr. Franck Sturtz. Candidate au poste de représentante titulaire, je possède déjà de l'expérience dans ce rôle, acquise lors de l'année 2022-2023 où j'ai siégé en tant que représentante des doctorants au sein du conseil de l'école doctorale ainsi que lors de mes 2 années au sein du conseil de gestion de la Faculté de Sciences et Techniques de Limoges.

Nous nous nous portons aujourd'hui candidates à cette élection afin de nous impliquer activement dans le fonctionnement de notre nouvelle Ecole Doctorale. Nous souhaitons être accessibles, n'hésitez donc pas à nous contacter par mail ou à venir nous voir en personne. Bien évidemment, nous serons également présents pour transmettre vos questionnements et difficultés lors des réunions du conseil de l'Ecole Doctorale afin de veiller à vos intérêts et faire remonter les informations et suggestions entre les doctorant.e.s et l'ED.

En espérant vous représenter au sein du nouveau conseil de l'ED,

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire,



Camille Loret
Candidate au poste de titulaire
Doctorante en 2^{ème} année
ED BCS
Laboratoire NeurIT



Camille Scherrer
Candidat au poste de suppléant
Doctorant en 1^{ère} année
ED BCS
Laboratoire NeurIT

Election of Doctoral Students' Representatives to the Doctoral School Board Biology, Chemistry, Health

Dear PhD students,

With this letter, we inform you of our candidacy for the election of doctoral students' representatives to the board of the Doctoral School “Biology, Chemistry, Health” of the University of Limoges.

The elections for PhD students' representatives will take place electronically from 20 June 2023, at noon. Four seats are available for the Doctoral School “Biology, Chemistry, Health”. We therefore invite you to vote to elect your representatives and thus participate collectively in the decision-making.

Currently 1st and 2nd year PhD students, we both work in the NeurIT laboratory (Peripheral Neuropathies and Therapeutics Innovations) led by Pr. Franck Sturtz.

Candidate for the position of principal representative, I already have experience in this role, acquired during my 2 years on the management board of the Faculty of Sciences and Techniques of Limoges.

We are now candidates for this election to be actively involved in the functioning of our new Doctoral School. We wish to be accessible, so do not hesitate to contact us by email or to come and see us in person. Of course, we will also be present to convey your questions and difficulties during the meetings of the Doctoral School Board in order to ensure your interests and to bring back the information and suggestions between the PhD students and the ED.

Hoping to represent you on the new ED board,

We remain at your disposal for any further information,



Camille Loret
Candidate au poste de titulaire
Doctorante en 1^{ère} année
ED BCS
Laboratoire NeurIT



Camille Scherrer
Candidat au poste de suppléant
Doctorant en 1^{ère} année
ED BCS
Laboratoire NeurIT